



Die Billardspieler ermitteln ihren Einzelkreismeister

veröffentlicht am 02.05.2018 um 13.11 Uhr von Rainer Fehlberg

Am Sonnabend endet ein ?beraus spannende Saison 2017/18 der Kegelbillardspieler:

In Boitzenburg wird als letzter gro?er H?hepunkt die Einzelkreismeisterschaft ausgetragen. Um 10 Uhr treten in der Spielst?tte des SV Boitzenburg auf dem Gut zw?lf Vertreter der Liga aus f?nf Vereinen an, um ihren Sieger zu kr?nen. Sie spielen auch diesmal in zwei Runden je 100 Stoss. Am Start werden Akteure aus Gerswalde, G?nterberg, Lychen, Milmersdorf und Templin sein.

Zu erwarten ist eine ?beraus hei?e Auseinandersetzung, in der die Frage im Mittelpunkt steht: Wer kann dem bisher sechsfachen Kreismeister Sebastian Peykow vom Lychener SV 90 Paroli bieten, der als Favori ins Rennen geht? Zum Favoritenkreis geh?ren auch Wieland Heide aus Templin und der Gerswalder Matthias Schauseil; Geheimtipps k?nnten Wolfgang Klaffki (Gerswalde) und Sven Borde (Templin) sein. Nach rund sieben Stunden werden der strahlende Sieger die Platzierten Pokale und Urkunden in den H?nden halten. Aber Kreismeister wird nur einer sein, Gewinner vielleicht alle?! Und die Liebhaber des Billardsportes sind als Zuschauer herzlich eingeladen, auch wenn es in den R?umen ein wenig eng wird.